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仕事・家庭・ロータリーの三方良しを築く
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Kanekuコーポレーション（カネ九商事株式会社）
カネ九は、明治元年（1868年）初代阿部九市が現在の恵那
市大井町本町に雑貨商を営んだことから始まり今年で155
年目を迎えます。初代九市の「九」をとって「カネ九」とした
そうです。
　さて、九市が始めた家業は、二代目銀之助（後に二代目
九市を襲名）、三代目季子郎へと引き継がれました。その
間に扱う商品も砂糖や小麦粉などの食料品、肥料、石油、
農機具販売。一時は御嵩町亜炭鉱を所有していたこともあ

りました。
そして、昭和26年には父龍輔が引き継ぎ、扱う商品を建材へと一本
化いたしました。その建材商が元となり1961年に生まれたのが中央
鋪道株式会社、現在のセントラル建設です。
　そして、2006年には福祉用具レンタル事業、居宅支援事業所、介
護事業コンサルティング業が加わり、次第に「商事」の名が身体に
合わなくなって来たことから、十数年前より呼称をkanekuコーポレ
ーションへと変更致しました。また、今年4月からは、この介護関連
事業が基となり訪問看護事業のドレミファソラシドと言う新会社が
誕生致しました。今後も地域のニーズと共に柔軟に変化し得る会社
でありたいと思います。

阿 部 伸 一 郎 　

社名の「バリアフリーアート創房」の由来は、バリア（身体的だけではなく、様々な障害を）、フリ
ー（取り除く、超える）、アート（芸術、表現）を創りだす房という意味です。国内外から選定した
障害者の絵画作品でカレンダーを作成し、デンソーさん等に毎年沢山の注文を頂き、その売上を
作者本人に還元。愛知万博では、国内外での招致活動、期間中の100以上の公式イベント主催。全
国各地での拉致被害者支援署名活動。過去には、様々なドラマが有りました。
現在はパートナーの、死去や海外移住、高齢化等によって活動が細るという弱みが有りますが、当
初の志しを忘れずに努力しています。

　　中央 創業者 阿部九市
　後列右二人目 二代目 銀之助
同三人目 季子郎　(大正4年撮影)



  ○

司会進行　樋口義成副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　   髙木良直会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・それでこそロータリー
  3. ゲスト紹介
　  岐阜東濃グループ　    丸山充信ガバナー補佐
　  河村良博ガバナー補佐セクレタリー(中津川センターRC）    
  4. ニコニコ発表
　  7月11 日出席率　30 /48 名  62.50％
　  ニコニコ金額   □ 前回の投函額     20,000円      
　　　　　　　　□ 今年度累計額    101,000円
  5. 昼食
  6.  会長の時間
  7. 幹事報告・委員会報告
  8.  会員の広場
  9. 卓話「私とロータリーの関わり」
　　　　　　　　　　    丸山充信ガバナー補佐 
10. 閉会点鐘                                      髙木良直会長

【2023年7月】
29日（土）クラブ研修リーダーセミナー 13:30 岐阜GH

【2023年8月】
  1日（火）卓話  髙木良直会長  河野裕仁幹事
8日（火）祝日の週のため休会
15日（火）お盆休会
22日（火）夜間例会（7・8月祝福）18:30 ひーさん家
29日（火）卓話  安保浩也君  高畑悠佑君 理事会

本日のプログラム

例会・事業活動のスケジュール

ゲスト紹介

本日例会終了後、旅館いち川にて『クラブアッセ
ンブリー』を開催。ご出席いただきます役員・理
事・新会員の皆様は移動をお願いいたします。

家 田 　 博

大垣共立銀行恵那支店
は平成4年12月に開設、

昨年30年が経ちました。資料整理していたら開店当時の写真やチラシが
出てきましたので、ご紹介させていただきます。

恵那の金融機関として新参者でありながら恵那ロータリークラブに加えて下さっていることに感謝。
わが社の強みは、、、ご来店数に比べ広 と々した駐車場 (笑)
弱みは、、、社員寮がなく、22時半の終電までに帰らなければいけないこと (泣)

7月22日（土）岐阜グランドホテルにて『第1回ロ
ータリー財団研修セミナー』開催。大野幸泰支援
プログラム委員長が出席いたしました。

委員会報告

幹事報告

  ○

丸山充信（まるやまみつのぶ）ガバナー補佐
生年月日 昭和21年（1946年）10月22日
事  業  所 学校法人恵峰学園 理事長
　　　　 〒508-0011 中津川市駒場1195-7
職業分類  幼稚園
所属クラブ  中津川センターロータリークラブ

略         歴  1971年3月 慶応義塾大学法学部政治学科 卒業
          　     　 1971年4月 安宅産業株式会社 入社
　　　　    1975年4月 丸山木材工業株式会社 入社
　　　　    1990年4月 学校法人恵峰学園 理事長（現在）
ロータリー歴   1992年7月 中津川中（現センター）RC 入会
　　　　　2006～07年度 クラブ副会長
　　　　   2008～09年度 クラブ会長（第35期）
　　　　　 米山功労者 マルチプルポールハリスフェロー

<ガバナー補佐セクレタリー>
会 員 名 河村良博君
所属クラブ  中津川センターロータリークラブ
事 業 所 株式会社河村製作所
職業分類   金型製造



 ＊会長 髙木良直君 / 副会長 高樋雅貴子君 / 幹
事 河野裕仁君
本日は通常総会です。古山年度の会計報告、なら
びに髙木年度の予算案をみなさまにご審議いた
だきます。またその後は、本年度の各委員長より
就任の挨拶と委員会方針を発表していただきま
す。本日より髙木年度が本格的に始まります。有
意義な一年になりますよう、会長以下、理事全員
で盛り上げて行きます。みなさまの慎重審議を宜
しくお願い致します。
＊山本好作君
以前、「私が再度無断欠席をしたら、ボケがきた
と思って下さい」とニコニコ投函をしましたが、と
うとう来たようです。7月4日、髙木会長年度第一
回例会の日、友人四夫婦で北海道におりました。
朝起きた時は「朝食後に連絡しよう」と思ってい
ましたが、あまりの盛り上がりに、気が付いたの
は午後遅くでした。私は今日も所用により欠席さ

せていただきます。髙木会長年度開始時の連続
欠席を申し訳なく思います。また、先月31年の皆
出席と今月の誕生日の祝福、合せて投函いたし
ます。
＊青山貫禅君
法人化して50年。振り返ってみれば“光陰矢の如
し”ですが、これからが、わが社の方向づけを見定
めるべき大事な時期になると思います。本日は『
わが社の強み・弱み』に掲載戴き有難うございま
した。
＊五月女和広君
髙木会長、一年間よろしくお願い致します。本日
早退させていただきます。申し訳ありません。ニ

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド
多治見
多治見西
中津川
瑞浪 7/28•8/25 移動  8/11 休会
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7・8月の他クラブ移動例会開催日程
8/28 移動  7/31•8/7•14 休会  
8/28 移動  8/7•14 休会  
8/15 休会  

8/10•17•31移動 
8/10•17 休会 

ニコニコボックス

　山田佳正奉仕プロジェクト委員長　大宮貴之組織強化委員長　井口享久クラブ広報委員長

　松田翼管理運営委員長

　第 1回ロータリー財団研修セミナー　岐阜グランドホテル　2023.7.22

　大野幸泰支援プログラム委員長

委員長挨拶
2023-24 年度


